## Rafael Moser engagiert sich in Santa Cruz

## Anlaufstelle für Dienstmädchen in Bolivien

Neben den üblichen Traktanden, welche auch die Wiederwahlen des Vorstandes und des Revisors beinhalteten, gab es an der Generalversammlung einen besonderen Höhepunkt: Dank technischer Möglichkeiten konnte eine Direktverbindung nach Santa Cruz zu unserem Baselbieter Freiwilligen, Rafael Moser, hergestellt werden. Mit ihm ist ein weiteres Mitglied der Gründerfamilie Moser längerfristig vor Ort in den Anlaufstellen in Bolivien engagiert. Er ist im April nach Bolivien ausgereist, wo er eine Theater-

ausbildung absolvieren will und, mandatiert vom Trägerverein, im Hintergrund konkret in den Anlaufstellen mithilft. Aktuell ist er vor allem mit der Leitung des Erweiterungsbaus beschäftigt. Die Vorstandsmitglieder und die Gäste nahmen die News von Rafael Moser erfreut und interessiert zur Kenntnis und wünschen ihm alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

www.dienstmaedchen-bolivien.org

ELISABETH AUGSTBURGER, PRÄSIDENTIN



Maria Magdalena Moser (Projektleiterin, Gründerin), Rolf Ramseier (Revisor), Doris Wyrsch, Regula Meschberger (Geschäftsführerin), Ruth Gonseth, Elisabeth Augstburger (Präsidentin), Alois Vontobel, Gabriela Messerli, Roland Plattner (v. l.).